
分野
中期計画

NO

1 Ⅰ教育 １

2 Ⅰ教育 １

3 Ⅰ教育 ２

4 Ⅰ教育 ９

5 Ⅰ教育 13

6
Ⅲ地域(社
会)貢献

27

7
Ⅲ地域(社
会)貢献

30

相談件数の増加要因を教えてください。
コロナ渦では健康面・心理面と相談が増加したと思いますが、
2023年度も2019年度･2020年度と比較して増加したのは、カウンセ
リング体制が十分に整備されたからでしょうか。

コミュニティカレッジの履修生数は，想定していた水準であろう
か。履修定員を下回っており，領域によってはかなり少ないよう
に見られる。自己評価をうかがいたい。

連携プログラムや連携授業への参加人数は，計画で想定している
水準になっているであろうか。オンライン授業の活用も掲げられ
ているが，連携推進に寄与しているのか説明をいただきたい。

充足率まで含めて評価してよいか難しいところですが、充足率が
下がっている要因は何でしょうか。
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大学への質問事項

外部アセスメントテスト「GPS-Academic」を実施していますが、3
年生の受検率が高くないのは強制ではないということでしょう
か。受検率を上げる必要性はないでしょうか。

新ｅポートフォリオの構築について情報収集を行い、年度計画通
りに実施されていると思いますが、新ｅポートフォリオの構築進
捗度はどの程度でしょうか。

今後、GPS-Academicの結果とそれを計画にどのように反映したか
は、報告してほしい。
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8
Ⅳ管理運

営等
31

9
Ⅳ管理運

営等
39

10
Ⅳ管理運

営等
39

11
Ⅳ管理運

営等
45

外部資金獲得のための様々な取組みを行っていますが、補助金等
の採択率はどれくらいですか。また、過去より採択率は上がって
いますでしょうか。

外部資金獲得の目標値はどのように決定しているのでしょうか。

外国人教員に関する取り組み状況についても記載いただきたい。

多数の会議や意見交換会は開催されているが，それらがどのよう
に円滑な組織運営等に活かされたかについて，特に学長と学部等
との意見交換会の成果についてお示しいただきたい。
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